

## TSV lädt zum Richtfest für das neue Sport- und Kulturzentrum ein Ein Meilenstein in der 140-jährigen Vereinsgeschichte

(rof). Am 19. September 2018 wurde der erste Spatenstich für das neue Vereinszentrum des Turn- und Sportvereins in der Kanalstraße 73 gegenüber dem Gemeindebauhof und dem Kleintierzuchtverein vollzogen. Inzwischen ist die Rohbauphase überschritten, das Dach ist gedeckt und die Fenster werden eingesetzt.

Auch Heizung, Lüftung und Elektroinstallationen sind abgeschlossen, und der Trockenbau im Inneren ist im Gange. Das



Vorsitzender Frank Lautenschläger (rechts) und sein Stellvertreter Jörg Kreuzinger (links) im Gespräch mit Architekt Peter Valovic. Fotos: prf



Funktionelle Räume auf jedem Stockwerk machen das neue TSV-Vereinszentrum vielseitig nutzbar.

Großprojekt hat zusehends Formen angenommen. Drei strategisch miteinander verbundene Gebäudeteile ragen in die Höhe und setzen einen städtebaulichen Akzent am südlichen Ortsrand hinter der Walzbachhalle. Zum Richtfest am Mittwoch, 12. Februar, um 16 Uhr, sind die Vereinsmitglieder und alle

am Bau beteiligten Firmen sowie Bürgermeister und Gemeinderäte, die künftigen Nachbarn, die Turn- und Sportbünde und auch die interessierte Bevölkerung eingeladen. Der traditionelle Richtspruch des Zimmermanns sowie Grußworte und Informationen des Architekten Peter Valovic bilden den offizi-

ellen Teil der Veranstaltung. Die Aktion „Der TSV wird grün – Werden Sie Solar-Natur-Pate“ rundet das Programm ab. Damit der Verein besser planen kann, sollten sich die Teilnehmer und Teilnehmerinnen umgehend im Vereinsbüro unter Tel. 722205 oder per E-Mail an buero@tsv-weingarten.de anmelden.